



*«Manchmal streift einen ein Flügel der Erinnerung,
ein Luftzug vergangener Jahre. Ein Hauch glücklicher
Momente. Wenn dies passiert, solltest Du stehen
bleiben und lächeln.»*

Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim
Abschied von

Werner Maag-Ryf

haben uns tief berührt und Trost gespendet. Wir
danken allen herzlich für das Mitgefühl und die Unter-
stützung während dieser schweren Zeit.

Die Spenden für späteren Grabschmuck, die Ehrerwei-
sung durch die Turnveteranen Bachenbülach,
die Gestaltung und musikalische Umrahmung der
Trauerfeier durch Frau Yvonne Waldboth und
Frau Susanne Rathgeb verdanken wir ebenfalls herzlich.

Bülach, im Februar 2022

Die Trauerfamilie